



Communiqué de presse
Sous embargo jusqu'au lundi 20 mars, 19 h

Restauration du Manoir seigneurial : une étape importante complétée

Mascouche, lundi 20 mars 2017 – Une étape importante a été franchie dans le projet de restauration du Manoir seigneurial de la Ville de Mascouche. En effet, le contrat relatif à la première phase des travaux a été octroyé. Ceux-ci permettront de redonner aux bâtiments patrimoniaux leur aspect de 1930, tels qu'ils étaient après les rénovations majeures effectuées par Madame Colville. Le juvénat et le gymnase de l'ancienne école seront, quant à eux, démolis.

Cette première phase de travaux, qui sera réalisée par l'entreprise L'Archevêque & Rivest limitée, représente un investissement de 3,7 M\$.

« La restauration du Manoir seigneurial est un projet récréotouristique majeur pour notre Ville. Une fois complété, le site du Manoir offrira de nombreux espaces verts, des circuits et attraits complémentaires en plus d'un réseau de sentiers et d'un accès à la rivière. Je suis donc très heureux d'annoncer qu'une autre étape importante est franchie. Le projet se concrétise et j'en suis fier », souligne le maire Guillaume Tremblay.

Les travaux débuteront ce printemps. Les phases ultérieures du projet seront réalisées en 2018 et les années subséquentes.

-30-

Source
Isabelle Gagné, conseillère
Service des Communications
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2790
communication@ville.mascouche.qc.ca